



西中の風

～ 凡事徹底 ～

伊丹市立西中学校

校長 阪本 直美

『 5月も半ばを過ぎました 』

5月もあと10日程となりました。

5月は日中と夕方以降の気温差が大きく、健康管理が難しい日が続いています。これから梅雨の時期に入っていきます。熱中症対策も含め健康面には十分に気をつけて生活してほしいと思います。

さて、学校の方では、1年生は林間学校(6.3～6.5)、2年生はトライやる・ウィーク(6.2～6.6)の準備がほぼ終盤を迎え最終チェックの段階に入ってきました。

また、3年生は本日、修学旅行の最終事前学習を終え、いよいよ明日から修学旅行です。1学期は宿泊行事等で学級や学年で動くことが多くあります。新しい先生や友だちと協力し合い一つのことを成し遂げていくことに大きな意味があると考えています。林間学校や修学旅行、トライやる・ウィークのそれぞれの行事を通して、自分の役割を果たし成長してほしいと願っています。

1 【中間テストが終わりました】

令和7年5月16日(金)、全学年とも中間テストがありました。全ての学年の教室を巡回しましたが、どの学年の生徒も一生懸命前向きに取り組んでいる様子が印象的でした。テストに向けて準備してきた力を十分に発揮できたでしょうか。特に1年生については、中学生になって初めてのテストで緊張して臨んだ人も多かったかも知れませんが、非常に落ち着いた態度で取り組めており集中していました。

今後各教科とも答案用紙の返却があると思います。どうしても先に点数に目がいきがちですが、このような定期テストを通して、自分の学習方法や時間、計画が適切であったか等、振り返りに活用することが大切です。また、「間違えたところを、これから自分でどう取り組んで、学力をつけていくか」を考えていくことも重要です。自分にあった勉強法を早く見つけ、毎日数時間、学習に取り組んでほしいと思います。

2 【3年生の修学旅行(長崎方面)に行ってきます】

令和7年5月21日(水)から23日(金)まで修学旅行(長崎方面)に行きます。

1日目は、九州市エコタウンセンター見学と学年レク、2日目は長崎で平和学習と、長崎市内(出島・グラバー園・歴史博物館等)の班別研修、3日目は絵付け体験と福岡太宰府・九州国立博物館見学を行います。SDGsや、アジアと九州のつながりについての学習、また平和について考えを深める内容となっています。

先週3年生の先生から〈しおり〉をいただきました。3日間の予定がきめ細かく書かれていました。また、しおりの表紙・裏表紙のデザイン、各ページの挿絵は3年生が描いたもので、とても上手で修学旅行への想いが詰まっています。

3年の先生方や生徒たちの想いがたくさん込められているこの〈しおり〉を持って、旅行業者や看護師さんをはじめとするたくさんの方々の支援のもと修学旅行に行ってきます。

個人や班で準備してきた事や事前学習等を活かして、思い出に残る修学旅行にしてほしいと思います。

